



Der bisherige und neue Vereinsvorstand, von links nach rechts, vordere Reihe: Ana-Maria Hidalgo Prado (aus dem Vorstand ausgeschieden), Ulrike Redlich, Silke Jeltsch-Strempel, Helga Feller, Elmar Eber, Steffen Hampel (aus dem Vorstand ausgeschieden), Christa Malik und Christian Scheer; hintere Reihe: Hartmut Klein und Andreas Braum.

Verein zur Förderung  
internationaler Beziehungen  
Neu-Anspach e.V.



## Ein spannendes Bouleturnier und eine erfolgreiche Mitgliederversammlung!

Liebe Freunde und Unterstützer unserer Städtepartnerschaften,

weder Corona noch das Wetter standen unserem alljährlichen Bouleturnier Ende August im Wege. Auch der Bouleplatz war blitzblank: Christoph Trybeck hatte mit seiner Rüttelmaschine eine schnelle und glatte Bahn vorbereitet. Für leckere Stärkung von Grillmeister Elmar Eber und eine große Getränkeauswahl war gesorgt. Und so ging es am frühen Nachmittag los. Um die 30 Mitglieder und Freunde kamen als Spieler und bildeten 6 Mannschaften, die in den kommenden 4 Stunden für ein spannendes Turnier unter der Leitung von Schiedsrichter Jürgen Strempel sorgten. Dank freundlicher Unterstützung durch die Neu-Anspacher Geschäfte **Bellini – Casa dei Sapori, Fashion Shoes Weidner, P.P.'s Lädchen, Süsse Ecke und Susis Stöberstube** konnten die Gewinner mit schö-

nen Preisen nach Hause gehen. Die zahlreichen Zuschauer nutzten die Zeit zum Austausch. Insgesamt ein lange ersehntes Zusammensein nach so langer Zeit der Abstinenz...

Nur 5 Tage später, am 2. September, stand dann schon die Jahreshauptversammlung im kleinen Saal des Bürgerhauses mit einer umfangreichen Tagesordnung an. Zunächst gedachten wir der verstorbenen Mitglieder Wilhelm Wermes, Norbert Knaf und Klaus Mainz, die alle dem Verein sehr verbunden waren. Danach gab die erste Vorsitzende Helga Feller ihren Jahresbericht, der Corona-bedingt von ausgefallenen Veranstaltungen dominiert war. Gleichzeitig – und das stellten auch einige der Mitglieder lobend heraus – ist in dieser speziellen Zeit ohne gegenseitige Besuche in den Partnerstädten – der Kontakt durch den im Juni 2020 neuentwickelten Newsletter, den es jetzt

schon in der 10. Ausgabe gibt, intensiviert worden und wird auch zukünftig die Mitglieder und Freunde des Vereins informieren. Es bleibt zu hoffen, dass das in 2022 anstehende 40-jährige Jubiläum der Partnerschaft mit Saint-Forent-sur-Cher und auch der Gründung unseres Vereins gebührend begangen werden können. Turnusgemäß sind unsere französischen Freunde mit der Ausrichtung des nächsten Partnerschaftstreffen am Himmelfahrts-Wochenende (26. – 29. Mai 2022) an der Reihe. Damit findet das Jubiläumstreffen in Saint-Florent-sur-Cher statt. Das Vereinsjubiläum steht dann im November 2022 in Neu-Ans-

pach an. Nach dem Christa Malik ihren Kassenbericht mit anschließender Bestätigung durch die Kassenprüfer gegeben hatte, ging es über zur turnusmäßig anstehenden Neuwahl des Vorstandes. Helga Feller dankte dem bisherigen Vorstand für das Engagement und den Einsatz in den letzten 2 Jahren. Einen besonderen Dank für ihren großartigen Einsatz richtete sie danach an Steffen Hampel, der dem Verein über 15 Jahre lang im Vorstand und auch als erster Vorsitzender gedient hatte, als auch an die bisherigen Beisitzer Ana-Maria Hidalgo Prado und Lukás Drexler, da diese nicht mehr kandidierten. Zwei neue Kandidaten für die vakanten Beisitzerposten, nämlich Christian Scheer und Elmar Eber, wurden zusammen mit den erneut kandidierenden bisherigen Vorständen einstimmig in ihren jeweiligen Positionen bestätigt. Im Anschluss wurde eine Satzungsänderung einstimmig angenommen, die es erlaubt, zukünftig Einladungen zur Mitgliederversammlung auch auf elektronischem Wege zustellen. Abschließend richtete die alte und neue Vorsitzende Helga Feller die Bitte an alle Mitglieder, mit ihren Erinnerungen und ggfs. Fotos zu den Jubiläumsvorbereitungen beizutragen.

Und noch eine Einladung: Am **2. Oktober** findet in Oberursel der Europa-Tag des Hochtaunuskreises statt. Der Verein und sein Kooperationspartner, die Adolf-Reichwein-Schule, wird natürlich auch mit einem Stand vertreten sein und freut sich auf Besuch!

